



CONSEJO DE GOBIERNO | ORGANIGRAMA DE LA JUNTA

José Ramón Alonso y Alejandro Salgado, nuevos directores generales

■ Los tres altos cargos salmantinos responsables de direcciones generales de la Junta salen del organigrama: Félix Colsa Bueno, Miguel Ignacio González y Manuela Rosellón

M.M./VALLADOLID

El ex rector de la Universidad de Salamanca, José Ramón Alonso, y el vicedecano de la Facultad de Comunicación de la Pontificia, Alejandro Salgado ocuparán dos direcciones generales en el nuevo organigrama del Ejecutivo autonómico que ayer cerró la Junta en la celebración del Consejo de Gobierno.

José Ramón Alonso, nacido en Valladolid en 1962, tomará hoy posesión de su cargo como director general de Políticas Culturales y Comisionado para la Lengua Española. Este cargo lo ocupaba hasta ahora el vicese-
sejero de Cultura y Comisionado de la Lengua, Alberto Gutiérrez Alberca.

Por su parte, el decano de la Pontificia, Alejandro Salgado Losada, nacido en Santoña en 1976, se hará cargo a partir de hoy mismo de la di-

rección de Comunicación que pasa a llamarse dirección general de la Oficina del Portavoz y Relaciones con los Medios. Sustituye así a Ángel Losada Vázquez, que regresará a la Pontificia.

Estos dos altos cargos son los únicos que tienen alguna vinculación con Salamanca dentro del nuevo organigrama del Ejecutivo regional. Quedan fuera de la nueva estructura del Gobierno los tres directores generales salmantinos que había hasta ahora. En la desaparecida Consejería de Interior,

Félix Colsa Bueno, director general de Políticas Migratorias y Cooperación al Desarrollo, cesa en esta dirección, que es una de las que se elimina. Tampoco repiten en su cargo como directores Miguel Ignacio González Sánchez-Zorita, que será sustituido por el madrileño Alfonso Lahuerta Izquierdo, y la directora general de Administración e Infraestructuras del Sacyl, Manuela Rosellón Rebollo, quien cederá el cargo a José Ángel Amo Martín (Valladolid).

CARRERA UNIVERSITARIA. Los dos nuevos directores de la Junta po-

Los dos nuevos directores poseen una vinculación muy estrecha con Salamanca, con la Universidad y la Pontificia

seen una trayectoria profesional ligada a la universidad. José Ramón Alonso, rector de la Universidad de Salamanca desde 2007 a 2009, es licenciado en Biología (1987) por esta institución. Catedrático de Biología

celular y director de Laboratorio de Plasticidad Neuronal y Neuroreparación del Instituto de Neurociencias de Castilla y León, ha sido investigador postdoctoral en diferentes centros de referencia, como las universidades de Frankfurt, Kiel, California-Davis y el Salk Institute for Biological Studies (San Diego-Estados Unidos).

Dentro de la Universidad ha sido miembro del claustro universitario desde 1994 a 2007. Desde 1990 formó parte, primero como secretario y luego como



José Ramón Alonso Peña.



Alejandro Salgado Losada./BARROSO

subdirector, del equipo directivo del Departamento de Biología Celular y Biología hasta 1999. Ese mismo año es elegido decano de la Facultad de Biología hasta que fue nombrado rector. Actualmente, daba clases como catedrático de Biología Celular.

Alonso había rehuído identificarse ideológicamente. Cuando fue candidato a rector evitó posicionarse. "Me defino como universitario. No es bueno que el rector tenga un perfil político", dijo en 2007 cuando no se veía dando el salto a la política. "Mi mundo es el de la Universidad, que satisface to-

dos mis sueños", dijo entonces.

El perfil de Alejandro Salgado también está vinculado al mundo universitario. Profesor Encargado de Cátedra y vicedecano de Alumnos de la Facultad de Comunicación de la Pontificia, es Doctor en Comunicación por la citada institución (2005). Dentro de la Pontificia, es subdirector del Máster en Guión de Ficción para Cine y Televisión. Además, es miembro de la Academia de las Ciencias y las Artes de Televisión y de la Agrupación de Jóvenes Periodistas de la Prensa de Cantabria.

JOSÉ RAMÓN ALONSO | DTOR. GRAL. DE CULTURA

'No soy de ningún partido. Me sumo a un proyecto de futuro'

El ex rector de la Universidad asegura, tras su nombramiento, que por encima de todo es "un servidor público"

B.F.O.

A LONSO aseguró ayer que siempre se ha considerado "un servidor público" y su nuevo cargo es "otro ejemplo de ello". El ex rector de la Universidad recalco que no es "de ningún partido", pero "lógicamente estoy de acuerdo con el proyecto al que me incorporo y la persona que lo lidera, Juan Vicente Herrera, y con un programa de futuro para nuestra

Comunidad, que es al que me sumo". Alonso manifestó que asume el puesto en la Junta "con ilusión y con todo el deseo de hacerlo bien". "Creo en el trabajo y si tengo algún mérito es que le echo horas a las cosas. Tengo una magnífica consejera para trabajar a sus órdenes. Nos hemos conocido, nos estamos organizando y estoy en un gran equipo. La Lengua es muy importante para el futuro de la Comunidad y la Cultura también es clave", dijo.

A. SALGADO | DTOR. GRAL. DE COMUNICACIÓN

'Llego a un proyecto ilusionante, bonito y de servicio público'

Tras ser vicedecano de alumnos de la Pontificia ahora asume su nuevo reto en la Junta con "enorme responsabilidad"

D.R.H.

S ALMANTINO de adopción —nació en Santoña, Santander—, Alejandro Salgado afronta su mayor reto profesional, al que llega tras ser vicedecano de Comunicación de la Pontificia, en la que se formó desde el año 1994. Alejandro Salgado explica que asume la dirección general de Comunicación "como un proyecto ilusionante, bonito y apasionante.

Además, trabajar directamente con el consejero de Presidencia también es un motivo de orgullo y de responsabilidad". Doctor en Comunicación, Salgado añade que en sus primeros días trabajará "para hacer la transición con el equipo de Ángel Losada —anterior responsable de Comunicación de la Junta— lo mejor posible. Han hecho muchas cosas para ampliar la visibilidad de la comunicación de la Junta y, además, muy bien".